

AHLEN:
BESSER.
MACHEN. JETZT!

SPD

ZUSAMMEN MEHR ERREICHEN.

Frank VIEHFEGGER

Unseren **SÜDEN** zusammen
BESSER machen - **JETZT!**

Für **IHRE THEMEN** in den **STADTRAT**
Wahlkreis 18 - Wahllokal JuK-Haus

Für ein **BESSERES AHLEN** am 13. Sep. !

Frank VIEHFEGER: Ihr Partner im SÜDEN.

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn hier in "Mexiko", ich bin Frank VIEHFEGER. Ahlener und "Mexikaner". Hier im SÜDEN geboren fühle ich mich hier wohl und zu Hause. Auf'm Pütt gelernt und 14 Jahre malocht. Umgeschult zum Gesundheits- und Krankenpfleger, heute Stationsleiter im St. Josef Stift in Sendenhorst.

Ahlen bietet bereits viel, kann aber noch mehr. Ich bin überzeugt, dass Ahlen seine Potenziale noch nicht vollständig ausschöpft. Das muss sich ändern.

Ich setze mich ein, Ahlen BESSER zu machen. JETZT!

Deshalb bin ich bei der Wahl zum Rat der Stadt Ahlen am 13. September Ihr Kandidat für den Ahlener SÜDEN – am Wahllokal im JUK-HAUS.

Auf den folgenden Seiten erläutere ich Ihnen meine persönlichen Ziele für Ahlen als ganze Stadt und für Ahlens SÜDEN insbesondere. Für ein Ahlen, in dem wir alle gemeinsam und zusammen zu Hause sind.

Vielen Dank, dass Sie sich dafür Zeit nehmen.
Mit herzlichem Glückauf! Ihr Frank VIEHFEGER.

WER ICH BIN - KURZ VORGESTELLT:

**In Ahlen geboren und "Vollblut-Mexikaner".
Von den Bürgern gewählt, um für die Bürger zu arbeiten. So betreibe ich Kommunalpolitik!
Seit 26 Jahren vertrete ich unseren Wahlkreis im Rat der Stadt Ahlen. Als Ihr zuverlässiger Partner vor Ort in MEXIKO bitte ich Sie um Vertrauen für 5 weitere Jahre. Um Ihre Stimme für Ahlens SÜDEN: Für Frank VIEHFEGER!**

Frank VIEHFEGER: BESSER für den SÜDEN



Wo alles begonnen hat: 1980 auf dem Pütt mit der Ausbildung als Bergmann. 1994 als Schlosser für Einschienenhängebahnen bin ich im Zuge der Kohleausstiegspolitik den Weg in die Umschulung gegangen und als Gesundheits- und Krankenpfleger gestartet. Heute bin ich Stationsleiter!

Ja, hiermit bin ich echt zufrieden! Es hat lange gedauert, viel Aufwand benötigt und Geduld ...

Unseren Berliner Park sicher machen und aufwerten: Das war lange mein Ziel.

Geschafft! Der Park ist als Sportpark nun perfekt und erstrahlt in neuem Glanz.



Neben meinen politischen Schwerpunkten Wohnen und Mobilität, die ich als Vorsitzender im Ausschuss für Stadtentwicklung aktiv verfolge, liegen mir Sport, Freizeit und Gesundheit als Ausgleich sehr am Herzen. Im Aufsichtsrat der Ahlener Bäder Sorge ich dafür, dass unser Angebot attraktiv ist.





Versprochen - GEHALTEN: Bilanz der Wahlperiode.

Als langjähriger stellv. Vorsitzender der SPD-Fraktion vertrete ich Ihre Interessen in der ersten Reihe. Mein Schwerpunkt ist die Stadtentwicklung. Ich leite als Vorsitzender den Stadtentwicklungsausschuss.

Seit 2014 hat die SPD viele Versprechen für den Ahleener Süden umgesetzt:

Berliner Park und Richterbach-Grünzug sind für Sport & Freizeit aber auch zu Ihrer Sicherheit neu gestaltet. Unsere Bäder bleiben erhalten & attraktiv. JuK-Haus, Mammutschule & Umfeld sind zeitgemäß ertüchtigt.

DAS haben WIR seit 2014 FÜR SIE erreicht:

- 1 Mehr Bildungsgerechtigkeit durch eine zweite Gesamtschule sowie bessere Schuldnerberatung**
- 2 Die "Rathausfrage" ist geklärt. Der Bürgerwille wird mit der SPD konsequent umgesetzt**
- 3 Marktplatz, Weststraße und Kerkmann-Platz erstrahlen endlich in einem neuem Gewand**



Dies wird die SPD im SÜDEN BESSER machen - JETZT!

Ich setze mich für bezahlbaren, sozialen und barrierefreien Wohnraum ein, z.B. an der Otto-Hue-Straße.

Dafür, dass Sie in Zukunft in Ihrem Wohnumfeld für ihren täglichen Bedarf einkaufen können - z.B. mit einem Supermarkt auf dem Gelände der alten Ludgerischule.

Dafür, dass es wieder einen Ansprechpartner der Sparkasse und der Volksbank an der Gemmericher Straße gibt.

Dafür, dass die Grünanlagen gepflegt werden und die Straßen endlich wieder lesbare Schilder erhalten - auch die Bushalte.

Für eine Verlängerung des Fußweges am Richterbach bis zum Pferdekamp. Nur eine starke SPD kann dies für Sie erreichen!

Dies macht die SPD im SÜDEN BESSER:

- 1** **Bezahlbarer und sozialer Wohnraum für „Singles“ und auch für Familien mit Kindern**
- 2** **Aktive Förderung für die Verlängerung des Pättkens vom Richterbach bis Pferdekamp**
- 3** **Wieder eine persönliche Bankberatung im Süden bei Volksbank und Sparkasse**

Dies wird die SPD für AHLEN JETZT konkret BESSER machen:

Wir befinden uns wahrlich in besonderen Zeiten.

Corona dominiert unser Leben in allen Facetten. Zur Zeit kann niemand sagen, was dies für uns alle in der Familie, am Arbeitsplatz, im sozialen Leben und auch finanziell oder gesundheitlich bedeuten wird.

Auch politisch nicht. Der Handlungsspielraum im städtischen Haushalt kann sich massiv verändern. Niemand kann bereits heute die Folgen beziffern.

Was auch immer passiert: Wir sind uns als SPD Ahlen sicher, die richtigen Lösungen nur im gemeinsamen Dialog mit Ihnen zu finden. Dafür sind wir da - dafür brauchen wir Sie. Am 13. September und danach!

Im letzten Jahr haben wir gezeigt: Das geht. Unter dem Motto "Ahlen gemeinsam neu denken" haben wir in mehreren Veranstaltungen mit allen die kamen im gemeinsamen Dialog darüber gesprochen, was in Ahlen verändert werden muss. Die in diesem Dialog gemeinsam entwickelten Lösungen stellen das neue Wahlprogramm der SPD von Ahlenern für Ahlen dar.

Dafür bitten wir Sie am 13. Sep. um Ihre Stimme.

Wie wir AHLEN BESSER machen - JETZT:

- **Wir schaffen mehr bezahlbaren Wohnraum**
- **Wir setzen uns für ein Naherholungsgebiet auf und an der Zechenhalde inkl. einem attraktiven See ein**
- **Wir fördern die Arbeit des Stadtteilforums Süd / Ost**
- **Wir statten unsere Schulen besser aus - Digitale Endgeräte für alle Schülerinnen und Schüler**
- **Wir fordern Bankautomaten in allen Stadtteilen und**
- **eine geöffnete Apotheke in Ahlen - rund um die Uhr**

AHLEN:
BESSER.
MACHEN. ETZT!

SPD



**AM 13. SEP. WÄHLEN KOMMEN.
FÜR EIN BESSERES AHLEN.**

Machen wir AHLEN zusammen BESSER - JETZT!
Am 13. September - mit Ihrer starken Stimme für die SPD.
Für Hermann HUERKAMP als Ahlens neuer Bürgermeister.
Für Frank VIEHFEGER als Ihre starke Stimme im Stadtrat.

Herausgeber: SPD Stadtverband Ahlen, Sebastian Richter, Roonstr. 1, 59229 Ahlen;
Bildnachweis: SPD Stadtverband Ahlen (8); Wolfgang Immig, Beckum (1); Detlef Jotzeit/AT,
Ahlen (1). Druckerei: Creativ Media GmbH & Co. KG, Wilhelmstr. 50a, 59269 Beckum.